

学校教育目標

豊かな感性と確かな知性を持ち、主体的に未来を創造する児童の育成
～ 気づき、考え、主体的に行動する人づくり(体感的学びを通して) ～

2学期も万江小学校へのご協力・ご支援ありがとうございました。

12月22日(金)は、2学期の終業式です。11月から12月にかけて、インフルエンザ等の感染症も少し心配した時期がありましたが、大きく広がることなく、元気に33名全員が終業式を迎えることができました。2学期も保護者の皆様、地域の皆様には、登下校時の見守りをはじめ、様々な形で、子どもたちを見守っていただき、本当にありがとうございました。

2学期には、地域の方々に様々な形で学校への支援をいただきました。10月に地域の方からお米30kg、11月には、若手農業者の会「遊農美」の方々からお米30kgの寄贈をいただきました。また、椎茸等の食材も頂き、ありがたく学校給食に使わせていただきました。さらに12月には、今年還暦を迎えられた昭和53年度山江中卒業生の皆様から、寄付金も贈呈していただきました。地域の諸先輩方の思いを受け止め、大切にに使わせていただきます。

子どもたちは、地域ぐるみの支援の中、2学期も、学習に運動によく頑張りました。22日(金)の終業式には、そのがんばりを認め、また地域の伝統行事や地域の方の話など、校長からの話の中で取り上げ、子どもたちに伝えたいと思います。

さて、令和5年も残り10日ほどになりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ご健康に留意され、健やかに新年を迎えられますようお祈り申し上げます。本年中は大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。



12月10日(日) 万江ウォッチングにて(5・6年生の門松作り)